

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Sicopat,26686>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Culture antinucléaire > Archives : Des artistes avec nous > **Sicopat**

---

**5 décembre 2012**

## **Sicopat**

Volontairement en marge du business de la musique depuis 15 ans, SiCOPAT travaille seul dans son studio et écume les bars, non dans le but de faire du profit, ni de remplir pour une major les salles de fans, ni même pour avoir une vie stérile sur Myspace, mais pour offrir une musique non formatée et pour professer LA PAROLE DU ROCK. Le monde devient froid à l'instar de sa technologie déshumanisante, tout est aseptisé en vue d'être commercialisé, l'être humain s'uniformise, n'ose plus, ne vit plus rien, ne rêve plus, n'a plus d'imaginaire et vit égoïstement en se regardant comme s'il n'était fasciné que par sa propre image ; puisse-t-elle être aussi parfaite que dans les pubs ! Parce que le rock en France a besoin d'une vraie révolte et d'un véritable militantisme politique anarchique, parce que le monde a besoin de retrouver la voie d'une véritable humanité entre les hommes avec les émotions, le partage, les sourires plus forts que l'argent et la haine. Parce qu'on n'a qu'une vie.